

EL PERIÓDICO DE MÁLAGA **DESDE 1937** www.sur.es

> Netflix estrena 'Clanes', la quinta producción ambientada en el municipio malagueño que llega a las pantallas en medio año P40

PALMILLEROS A MUCHA HONRA: LA VIDA EN EL BARRIO MÁS DURO P10

Una urbanización de 1.200 viviendas toma forma al oeste de la Universidad de Málaga

El Ayuntamiento y cinco promotoras trazan ya este nuevo sector residencial

Han tenido que pasar más de veinte años para que uno de los sectores contemplados desde entonces en la planificación urbanística de Málaga se ponga en marcha. Se trata de un ámbito enclavado al sur de Los Asperones, en el límite de los últimos edificios de la ampliación del campus de Teatinos: las

máquinas mueven tierra desde hace meses para dar fruto a una nueva macrourbanización que está llamada a albergar un total de 1.236 viviendas, **P2**

La paradoja inmobiliaria: hay más de 150.000 casas vacías en la provincia P6



MÁS TEMAS

Una naviera de cruceros de lujo se estrena en Málaga

Atraca el 'Explora I', con capacidad para 922 pasajeros y cuatro escalas en la ciudad **P5**

Cristales de Antequera en un edificio de Canadá

Lumon acristala un rascacielos de 50 plantas en Vancouver **P9**

«La salud mental necesita más recursos»

El presidente de Afesol reclama más ayudas para estas enfermedades P16

La climatización llega a 412 colegios andaluces

La Junta invierte 140 millones de euros P19

PSC y ERC se dan dos meses para pactar

Un concierto económico haría presidente a Illa P22

Belyavsky gana el Ciudad de Málaga de piano

Más de 70 músicos sobre el escenario de un auditorio Edgar Neville lleno dieron ayer la bienvenida a la primera edición de este certamen. El pianista ruso Sergey Belyavsky, elogiado como una «bestia en el teclado», interpretó una pieza de Rachmaninov. P41

Dos años de prisión por la violación frustrada por un conductor de VTC

La Fiscalía alcanza un acuerdo con los acusados, que no irán a prisión pese a agredir a la chica

Los dos jóvenes detenidos por intentar violar en Málaga a una chica han sido condenados a dos años de cárcel, aunque quedan en libertad tras el acuerdo alcanzado con la Fiscalía. P4



El Málaga, entre el temor y la ilusión

Ascenso. El club prepara su viaje a Tarragona con el miedo a una posible 'encerrona' _{P30}

